



RESIDENCES

**8 Pièces**

**248 m<sup>2</sup>**

**Réf. 786**

**2 250 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette villa au style Néo-Provençal, située dans un quartier calme de Sainte-Maxime, offre une vue mer enchanteuse et un cadre de vie idéal proche des plages. D'une surface de 248 m<sup>2</sup>, la maison se distingue par ses volumes généreux. La pièce de vie lumineuse s'ouvre sur une grande terrasse orientée plein sud, avec une piscine chauffée à débordement offrant un panorama à couper le souffle sur la Méditerranée. Le niveau principal comprend 3 chambres en suite avec accès direct à la terrasse, tandis que le niveau inférieur propose 2 chambres supplémentaires avec salle d'eau, une grande salle de ...

This Neo-Provençal style villa, located in a peaceful neighborhood of Sainte-Maxime, offers a breathtaking sea view and an ideal living environment close to the beaches. With a surface area of 248 m<sup>2</sup>, the house stands out for its generous spaces. The bright living area opens onto a large south-facing terrace, featuring an infinity heated pool with a stunning panorama of the Mediterranean. The main level includes 3 en-suite bedrooms with direct access to the terrace, while the lower level offers 2 additional bedrooms with a shower room, a spacious game room, and a laundry area. Set on a 1,100 ...

## **DELUXIA IMMOBILIER**

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83600 STE-MAXIME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

